

橋ときわっ子

学校だより第4号
令和7年5月27日
武雄市立橋小学校
校長 坂井 文明



— やればできる みかけば光る 一歩でも前進 続けて 続けて —

学校教育目標 「生きる力を身に付け、学校・家庭・地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆チーム担任制 ☆官民一体型学校づくりの推進 ☆ICT活用教育・学びのDX化の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進

初夏をさわやかに

令和7年度橋小学校がスタートし2ヶ月を経過しようとしています。入学してきた1年生もだいぶ学校生活にも慣れてきたみたいです。朝の登校も高学年のお兄さんお姉さんのリーダーシップで、早めの集団登校ができています。これからもいろんな場面でのお世話をよろしくお願ひします。

5月の最後の週は、3～6年プール掃除、5年たんぼの学校開校式、6月1日スポーツフェスタ（陸上）など目白押しです。さわやかな初夏ですが、行事では、暑くなりそうです。

不審者対応避難訓練

5月7日（水）に不審者対応の避難訓練を行いました。この訓練は、子どもたちの速やかな避難と安全確保、職員間の連絡方法や緊急措置等ができるようにするため、毎年行うものです。2年生の教室付近への不審者の侵入を想定し、素早く運動場に避難しました。かけがえのない命を守るために、真剣に訓練ができました。下校時に不審者に遭わないのが一番ですが、不審者から身を守る方法について理解できました。

花まるタイム開校式

5月13日（火）に花まるタイム開校式を行いました。たんぼの学校、営農学級、芋さし、昔遊び、しめ縄作りなど、多くの教育活動を地域の方々に支えていただいております。花まるタイムもその一つです。子どもたちも楽しみにしていて、「今年の花まるタイムが本格的にはじまる！がんばろう！」という気持ちも高まっています。共に育む教育活動の一助として、再びご協力・ご支援いただきますようよろしくお願ひ申し上げます。



修学旅行に行ってきました

1年生から5年生までは、5月23日（金）に、6年生は、5月22日（木）～5月23日（金）に修学旅行に行ってきました。すべての行程を終え、集団行動と公衆道徳について学ぶと共に、小学校生活での良き思い出作りとなりました。

事前からの旅行準備、健康管理、感染症防止対策等、ご協力誠にありがとうございました。

1・2年生 武雄市・佐賀市

1・2年生は、武雄温泉駅から、江北駅まで、電車体験をして、貸し切りバスで、森林公園まで行きました。森林公園では、お弁当を食べ、遊具で遊んだりしました。



武雄温泉駅



森林公園

3・4年生 唐津市

3・4年生は、はじめに宮島醤油工場を見学しました。次に唐津城で昼食を済ませ、城の中を見学しました。上からの眺めは、とてもきれいでした。続いて、虹の松原を通り、曳山展示場を見学しました。曳山展示場には、唐津くんちの主役である曳山14台が収められていました。



宮島醤油工場



唐津城

5年生 福岡市

5年生は、はじめにNHK福岡放送局で見学や放送体験をしました。福岡タワーでは、地上123mからの眺めに感動しました。福岡市民防災センターでは、火事や地震などの災害の疑似体験をし、危険を回避して命を守るための行動について学びました。



NHK 福岡放送局



福岡タワー

防災センター

6年生 長崎市

6年生は、はじめに原爆資料館を見学した後、追悼平和祈念館で平和集会を行いました。原爆落下中心地平和公園で昼食を取り、原爆資料館で被爆者体験講話を聞きました。語り部さんの真剣な講話を心と頭で受け止めて、戦争までの経緯や戦争の恐ろしさ悲惨さを学びました。最後にフィールドワークでの平和学習でした。2日目は、出島周辺や大浦地区のフィールドワークでした。最後にグラバー園に集合し、お土産を買って、予定していた行程をすべて終えることができました。



如己堂

浦上天主堂



グラバー園